

Un ciudadano español fue detenido y quedó a disposición de la Justicia

ADUANAS INCAUTA 2,5 KILOS DE COCAÍNA EN PUENTE DE FRAY BENTOS

* La droga estaba oculta en el forro de una carpeta de cuero

Poco más de dos kilos y medio de cocaína fueron incautados en la madrugada del viernes 13 en Fray Bentos, en un procedimiento conjunto realizado por funcionarios de la Dirección Nacional de Aduanas y Prefectura Nacional Naval.

La droga incautada, que estaba oculta en el forro de una carpeta de cuero, había sido introducida al país por un ciudadano español, de 40 años, procedente de Argentina.

La incautación se produjo en un procedimiento de rutina realizado en el puesto de control aduanero ubicado sobre el puente internacional "Gral. San Martín".

Al momento de revisar el equipaje del ciudadano español, para lo cual se contó con el apoyo de perros adiestrados proporcionados por Prefectura Nacional Naval, se detectó la presencia de la sustancia. En total, el turista llevaba dos kilos quinientos cuarenta y dos gramos de clorhidrato de cocaína.

Al ser interrogado, el hombre, pintor de profesión, señaló que llegó a Uruguay, desde Madrid, hace una semana, y que se alojó en un hotel céntrico de Montevideo.

En su declaración, afirmó que el miércoles viajó hacia Buenos Aires, donde conoció a una persona que le entregó "un bulto" para trasladar a Montevideo.

El hombre admitió haber recibido un llamado telefónico desde España, a través del cual le informaron que sería contactado en Buenos Aires, y que luego recibiría otra llamada de esa persona con instrucciones sobre a quién debía entregar la carga.

El español también admitió que al recibir el paquete supuso que podría tratarse de marihuana, pero no de cocaína, y que cuando fue contactado desde Madrid si bien nunca se habló sobre el dinero que recibiría a cambio del "trabajo", supuso que, a su regreso en la capital española, le darían entre "mil o dos mil euros".

La droga incautada quedó a disposición de la jueza Livia Pignataro, al igual que el detenido, que debía declarar este viernes.